

Vic-en-Bigorre. Latifa Ibn Ziaten mère et citoyenne militante

Publié le 18/04/2013 à 08:45

Vic-en-Bigorre



Latifa Ibn Ziaten et son fils Naousal, avec Camille et Jérémy.



À l'initiative de Camille Marty (élève en terminale prothèse dentaire au lycée professionnel) et Jérémy Barrère (1re S au lycée général) à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, tous deux élus au conseil de vie lycéenne de l'établissement vicquois et délégués au conseil académique de vie lycéenne à Toulouse, une rencontre exceptionnelle a eu lieu avec Latifa Ibn Ziaten. Mère d'Imad Ibn Ziaten, première victime des 7 assassinats perpétrés par Mohamed Merah, Latifa, s'est engagée dans un combat de mère, de citoyenne, à travers «Imad, Association pour la jeunesse et la paix» qu'elle a créée, avec son témoignage dans l'ouvrage «Mort pour la France», (éditions Flammarion) et par les rencontres qu'elle multiplie avec les jeunes. Camille et Jérémy, qui avaient rencontré Latifa lors d'un conseil académique de vie lycéenne, ont eu le soutien de leur professeur d'histoire et de la direction de la cité scolaire pour accueillir la mère militante et organiser les rencontres avec les lycéens. Responsabilités, culpabilités, cultures, religions, tolérance, respect, intégration, laïcité, douleur, pardon, haine... Des notions et des réalités égrenées au fil des rencontres. Nous y reviendrons.

Josiane Pomès